

2007

Schützenfest: 9. – 12. 6. 2007

Zugkönig: Bruno

König: Gerd und Hildegard Kutz

„Ja, die Sappeure ziehen durch das Land.....“. (Den weiteren Text kennt kaum noch einer!)
Wie jeden Kirmesmontag so zogen wir auch diesmal wieder in phantasievoller Aufmachung zu später Stunde an unserem Königspaar vor der festlich geschmückten Residenz (siehe unten) vorbei. Danach marschierten wir alle zur Königsresidenz am Steinbrink und weckten königstreue Husaren und heimattreue Spielleute . Nach ein paar Bier und vielen Fotos ging es dann wieder zu Gogols.

So, und jetzt von Anfang an.

Die Zugkönigsresidenz wurde – auf Wunsch des Königs – zum ersten Mal ohne Tannengrün geschmückt. Aber mit blauem Stoff, dem Schild, den Holzkameraden und viel Beleuchtung sah sie sehr gut aus.

Als wir abends in Zelt kamen, erlebten wir eine Überraschung: Auf unserem Tisch lag eine blaue Tischdecke und darauf standen 4 Topfblumen. Vielen Dank an Doris, Bruno und Thomas, die so an unser 25 jähriges Jubiläum erinnerten!

Sonntagmorgen wurden Peter für 40 Jahre und Hans-Josef für 25 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Am Nachmittag war es drückend heiß.

Am Montag fand sich leider kein Königsbewerber! Wir ließen uns aber davon nicht beeindrucken und feierten in Gogol's Garten mit Essen, Trinken und den Gästen des Zugkönigspaares bis in die tiefe Nacht.

Am Dienstagabend hatten wir Kassendienst. Die Einnahmen waren so hoch wie seit 10 Jahren nicht mehr!

Auf der Versammlung am 28.9. wurde Christian Broisch als neues Zugmitglied aufgenommen.

Am 13.10. fand der obligatorische Oberstehrenabend statt. Unser langjähriger Oberst Paul Pannes wurde in den Ruhestand verabschiedet.